



# ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

**ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ**

**4 апрель 2016**

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

## СОДЕРЖАНИЕ

### ПРОБЛЕМЫ ВОЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

- В.И. ЛУТОВИНОВ, Ю.Н. ХМАРА — Военная безопасность Российской Федерации и ее обеспечение в современных условиях ..... 3  
V.I. LUTOVINOV, Yu.N. KHMARA — Military security of the Russian Federation and its support in modern conditions

### ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

- В.К. КОПЫТКО — О соотношении военной стратегии, оперативного искусства и тактики ..... 17  
V.K. KOPYTKO — Relationship between military strategy, operational art and tactics
- А.С. БУДНИК — Опыт применения вертолетов армейской авиации в локальных войнах и вооруженных конфликтах ..... 22  
A.S. BUDNIK — Experience in the use of helicopters of army aviation in local wars and armed conflicts

### ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

- В.В. СУХОРУТЧЕНКО, Н.А. МОРОЗОВ, А.Н. КОРНИЕНКО — К определению понятия «критически важный объект» ..... 27  
V.V. SUKHORUTCHENKO, N.A. MOROZOV, A.N. KORNIYENKO — To determination of the concept of "critical facility"
- Ю.Е. ДОНСКОВ, Б.В. ИЛЛАРИОНОВ, В.И. ЗИМАРИН — Формализованное описание мобильных радиостетей передачи данных в интересах ведения радиоэлектронной борьбы ..... 32  
Yu. Ye. DONSKOV, B.V. ILLARIONOV, V.I. ZIMARIN — Formalized description of mobile radio networks of transmission of tactical data in the interests of conducting electronic warfare
- А.А. БОЙКО — О защищенности информации воинских формирований в современном вооруженном противоборстве ..... 38  
A.A. BOYKO — Immunity of military formations' information in modern armed confrontation

### ОБЪЕДИНЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

- В.В. СЕЛИВАНОВ, Ю.Д. ИЛЬИН — Проблемные аспекты подготовки и использования инженерных кадров для обеспечения обороноспособности России ..... 52  
V.V. SELIVANOV, Yu.D. ILYIN — Problematic aspects of training and using engineering personnel for maintenance of Russia's defensibility
- И.А. АЛЕХИН, В.К. НОВИК, В.В. СИЛЬВАНСКИЙ — Эволюция подготовки военных кадров ..... 59  
A.I. ALYOKHIN, V.K. NOVIK, V.V. SILVANSKY — Evolution of military personnel's training

### СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- В.В. ЛИТВИНЕНКО — Проблемы оценки и сравнения людских потерь Красной Армии и вермахта в сражениях Великой Отечественной войны ..... 67  
V.V. LITVINENKO — Problems of assessment and comparison of casualties of the Red Army and Wehrmacht in the Great Patriotic War's battles
- НАШИ ПОЗДРАВЛЕНИЯ ..... 78
- ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ ..... 79

Адрес редакции:  
119160, г. Москва,  
Хорошевское шоссе, 38д.  
Редакция журнала  
«Военная Мысль»

Телефоны:  
(495) 693-58-93, 693-58-41, 693-57-73  
факс: (495) 693-58-92

Все публикации в журнале  
осуществляются бесплатно.  
Журнал включен в «Перечень научных изданий  
Высшей аттестационной комиссии»,  
публикации которых учитываются при защите  
кандидатских и докторских диссертаций.

МГТУ  
ИМ. Н. Э. БАУМАНА  
БИБЛИОТЕКА